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   開     議 

 

 

○渋谷佐輔議長 おはようございます。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、13番、蒲生

光男議員、14番、安部 隆議員、15番、町田義

昭議員の３名であります。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 なお、寒河江忠農業委員会会長から、本日の

会議を欠席させてほしい旨の届け出がありまし

たので、ご報告いたします。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

３号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 日程第１、市政一般に関する質

問を昨日に引き続き行います。 

 それでは順次、ご指名いたします。 

 

 

 五十嵐智洋議員の質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 順位６番、議席番号12番、五十

嵐智洋議員。 

○１２番 五十嵐智洋議員 おはようございます。 

 過日の市長選挙では、私に幹事長になってく

ださいと市長から依頼されまして、お引き受け

いたしました。私、人の選挙だと自分の選挙以

上に頑張る男でして、あともう一つは、12年間

市長の激務に耐えてこられて財政再建を果たさ

れた内谷重治氏の政治信条とかを学びたいと思

って、１週間行動をともにさせていただきまし

た。大変有意義な時間を過ごさせていただきま

して、私も街頭演説を10数回立たせていただい

たり、以前私、福祉施設に勤めていたときに地

域交流の長をしておりまして、広報紙を伊佐沢

と豊田を除く全域に配って、みずから地区長さ

んに配っておりましたので、ある程度どこにお

邪魔してもわかっていただいて、特別養護老人

ホームなどの話をしますと、知ってる方はそれ

なりの年齢の方はいらっしゃいますから、じっ

と聞きいっていただいた大変有意義な１週間を

過ごさせていただきました。その点では、今泉

さんには感謝しなくちゃいけないなというふう

に思っております。 

 選挙カーのスタッフと打ち合わせをしまして、

ずっと市内を一巡していくわけですから、まず

美しい日本語を使おうじゃないかというふうな

ことを打ち合わせをして、なるべく紙に書いた

ものなどを読まないようにして臨機応変にやり

ましょうと言ってました。寒い中、駆け寄って

くださる方がいらっしゃいますから、そのとき

は風邪など引かないように、どうぞご自愛くだ

さいと、こんな調子ですよ、美しい日本語。 

 あと、今泉さんのほうでは、選挙カーから、

うそつきだなんて流れてくるんですよね。そう

しますと、個人演説会とか街頭演説は当然有権

者の方が聞いてるんですけども、街頭でやった

って子供さんとかいらっしゃるんですよね。あ

と選挙カーを追いかけてきますよね。そうしま

すと、どうでしょうかね、ですから、子供って

まねするんですよね、悪いことは。それで、１

番に書いてありますけども、12年間市民に選ば

れた市長ですから、当然政治家ですから批判は

これはありますよね、たくさん、多々。今回の

選挙戦は、そういうものは一切市民に選ばれた

市長に敬意も表さないというような感じが私は

したんです、私だけかもしれませんけど。それ


